

Cancelan licitación de alianzas Pemex-IP

KARLA OMAÑA
Y MARLENE HERNÁNDEZ

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) canceló la licitación con la que buscaría alianzas de empresas privadas con PEMEX para explotar siete campos, con el fin de aumentar la producción petrolera.

Esta licitación se había pospuesto tras la cancelación de las rondas petroleras 3.2 y 3.3 de diciembre pasado, y se tenía previsto celebrarla el 9 de octubre próximo.

La Secretaría de Energía retiró las áreas susceptibles de formalizar estas alianzas a petición de Pemex Exploración y Producción.

Esta decisión es una mala señal porque PEMEX no tiene recursos suficientes -necesita 24 mil millones de dólares al año y 34 mil millones considerando pasivos- para cumplir la meta de producción de 2.4 millones de barriles diarios, dijo Sergio Pimentel, comisionado de la CNH.

Gonzalo Monroy, director de GMEC, dijo que la decisión no pasará desapercibida para las calificadoras y no debe extrañar que Standard and Poor's degrade la calificación de PEMEX.

Duncan Wood, director de Wilson Center's Mexico Institute, afirmó que esto es opuesto a lo que debe hacerse, pues hay una crisis de confianza entre inversionistas y las agencias calificadoras.